

# ステップ ジャンプ、5・6年

～一期一会で感謝を表す令和～

第78号 令和2年1月10日(金)

## 新学期が始まり、やる気いっぱいの子ども達。

始業式、気持ちも新たに体育館へ。式が終わると、すぐにダンスクラブが有名なダンスを披露してくれました。その後、それぞれの学年で学年集会がありました。5年生は、6年生に向けて大切な「送る会」などの行事や学習面、生活面のことについて、6年生は、2学期の振り返りと、卒業に向けての具体的な目標づくり。子ども達にとって、3学期は今までよりも、さらに大きく成長することができる素晴らしい時期です。ぜひご家庭でも、お子様と新たな目標づくりをされてみてはいかがでしょうか。



姿勢正しく、心で受けとめながら話を聞く5年生。最高学年に向けての第一歩。

真剣な表情で、聞き入る6年生。卒業は間近…。



## 2日目とは思えないような頑張りが見られました。

今年最初の特集は、「そうじ時間」です。3学期初日のそうじ時間でしたが、高学年の子ども達は、自分の持ち場に行き、黙々と掃除に取り組んでいました。私は、そうじ時間を通して子ども達が大きく成長しているのを見ながら、共に掃除をするのが大好きです。



「そうじは心を磨く」と聞いたことがあります、正にその通り。静かな環境で、落ち着いてそうじをする子ども達。1日の出来事の中で、様々なことを感じ、考えながら5時間目への準備をしているのがよく分かります。黒崎中央小学校の子ども達は、本当によく掃除を頑張ります。

